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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/

第49年度 2012年4月10日 No.28

第２３７５回例会 会報雑誌アワー

今後のスケジュール

4月15日（日） 地区大会 9:30～16:30 福岡国際会議場 事務局前午前7:15集合、7:30出発
17日（火） 通常例会／地区大会報告 12:30～ 京都ホテル
24日（火） 28日（土）に例会変更
28日（土） こころのふれあいコンサート（R財団地区補助金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ）

例会11:30～、開場12:30～、開演13:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋
5月 1日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

6日（日）～10日（木） バンコク国際大会
8日（火） 休会（定款規定により）
12日（土） 沓尾松山公園清掃 10:00～
15日（火） 12日（土）に例会変更
19日（土） 地区協議会 13:00～ アクロス福岡
22日（火） 通常例会／地区協議会報告① 12:30～ 京都ホテル
29日（火） 通常例会／地区協議会報告② 12:30～ 京都ホテル
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第２３７３回例会記録 ～２０１２年３月２７日

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 山中週二会員

お客様の紹介 行橋高校インターアクトクラブ 鷲頭優希さん
わしのずゆき

会長挨拶（末松孝一）

３月も最後の週を迎えました。今週をもって年度の終わりになります。皆さんはいかがお過ご

しでしょうか？今週は私の会社では少しの期末賞与の支払い、それに合わせての個人面談、

パートさんの雇用契約、そして方針書発表会と今週はイベント盛りだくさんです。ちなみに当社

の方針書発表会は魚町公民館で行います。以前は京都ホテルさんを借りて行ってましたが予

算と業績の関係で最近は魚町公民館を利用させて頂いております。

さて来週は花見の計画が普門寺様をお借りしてされるように予定されています。きっと丁度よい頃に咲い

ていることと思いますので親睦委員の皆さまお手数をおかけいたしますが準備の程よろしくお願いします。

先日被選理事会が野正副会長の家で開催されました。大変お世話になりました。各委員会の組閣もPET

S研修も無事終わり次年度の骨格も見えて参りましたので、これから徐々に移行の時期に入ってくるなと思

いますが私的には最期まで気を抜かず頑張りたいと思います。

さて、次期は４９期でそろそろ５０周年実行委員長を選出しなければいけない時期です。選出方法として

はいろいろあろうかと思いますが、理事会に於いて人選を図ろうと思います。そこで会員の皆さまにお尋ね

いたします。なにか違った推挙の方法があるよとか以前はこうしてたとかこうするべきだという考えをお持ち

の方は私の方まで聞かせていただきたいと思います。もしなければ申し上げましたように理事会に於いて

人選を図りたいと思いますのでよろしくお含み置きをお願いします。

青井ガバナー補佐から詳しい話があろうかと思いますが４月１５日には地区大会がありますので今一度1

人でも多くの参加を再度申し上げます。

本日は野正次期会長のPETS報告と共に先週台湾に行かれた鷲頭さんのお話しも聞けるということです

ので楽しみに拝聴したいと思いますのでこれを持ちまして会長のあいさつを終わります。

青井ガバナー補佐より地区大会参加のお願い

4月14、15日の地区大会には行橋RCから多数の参加をくれぐれもお願い致します。

地区としては実出席者数2,000名以上を目標としています。

大会2日目には各ガバナー補佐より、グループ毎にクラブ紹介がありますので、多数の皆様の

参加をよろしくお願いします。

委員会報告

社会奉仕委員会（岡本委員長）

・4月28日の「心のふれいあコンサート」は4月24日の例会変更となります。

・暁の夢花壇の草取り 4月6日（金）午後5時より（少雨中止）

インターアクト委員会（岩室委員長）

・3月22日～24日、台湾研修に参加された行橋高校インターアクトクラブ2年生の鷲頭優希さんにその模様

を報告して頂きます。

・4月3日は行橋RCの花見例会ですが、同日午後4時より6時半までの予定で、行橋高校インターアクトクラ

ブの例会を同じく普門寺で行います。

出席報告（増川委員長）

・会員数４７、欠席１８（届けあり16、なし2）、出席２９、事前メークアップ５、出席率７２．３４％



＜3/13例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ報告＞

大山会員（理事会）、岡本会員、山下会員（実行委員会）、渡邊会員（他クラブ訪問）

＜3/27例会事前 〃 ＞

川中会員（地区委員会）、村上(治)会員、村本会員、安本会員、若山会員（理事会）

幹事報告（永岡守幸）

・ロータリーレート変更のお知らせ 4月1日～ 1ドル = 82円 （←現行 78円）

・新クラブ（仮称：博多イブニングクラブ）の会員候補者推薦のお願い

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま144号（回覧）

・米山梅吉記念館より春季例祭の案内 4/28（土）14:00～ 米山梅吉記念ﾎｰﾙ

・理事会の報告 … 今井健二会員退会（1月末日）、手嶋新一郎会員（2月末日）

地区大会はマイクロバスで行くことに決定。

4/24（火）の例会は4/28（土）こころのふれあいコンサートに変更。

次年度、ロータリー杯中学生男子バスケットボール大会を開催することに決定。

本日のプログラム① 台湾短期研修報告（行橋高校インターアクトクラブ２年 鷲頭優希さん）

こんにちは。行橋高校２年の鷲頭優希です。

私は今回３月２２日～３月２４日の台湾研修旅行に参加させていただきました。この研修旅行

は、各学校から代表者１名なので友達ができるかどうかすごく不安でした。しかし、みんなが話

しかけてくれたのですぐに友達ができ、とても嬉しかったです。中でも１番印象深かったことは、

２日目の樹林商業学校に訪れたことでした。４千人近くの生徒から歓迎されたので、とても驚き

ました。パフォーマンスは、自分達の出し物と比べ物にならないくらいクオリティーが高く、感動しました。台

湾の生徒と交流した時は、最初は文化や言葉の違いで打ち解けることができませんでした。しかし、次第に

話していくうちに仲良くなれて嬉しかったです。プレゼント交換の時にくれた日本語の手紙を読んで感動して

涙が止まりませんでした。私達はよさこいとＡＫＢ４８のヘビーローテーションを踊りました。最後のＡＫＢはと

ても盛り上がって楽しかったです。この３日間を通して、あらためて人と接する事の大切さや、文化の違いを

学ぶことができました。

この研修の素晴らしさを部員達に伝え、今後の活動に生かしていきたいです。

ロータリークラブの皆様、先生方、保護者に心よりお礼申し上げます。

本日のプログラム② ＰＥＴＳ報告（野正副会長）

3月18日に行われた、ペッツについて報告させて頂きます。

井出ガバナーエレクトの所属が久留米RCと言うことで、今回のペッツの場所は久留米となりま

した。行橋からすれば少し遠いかなと思いました。

当日、ガバナーをはじめ、ガバナーエレクト、地区役員、2700地区60のロータリークラブの会

長エレクトなど出席率１００％には少し驚きました。

途中１０分の休憩以外全て勉強会でした。

午後１時の開会点鐘で始まり、まずRI会長エレクトの埼玉県の八潮RC所属の田中作次氏について簡単な

紹介があり（日本人として、1968～1969年の東京RCの東ヶ崎潔氏、1982～1983年の中津RCの向笠廣次氏

についで3人目）、そして、RIの2012～2013年のテーマが「Peace Through Service」(奉仕を通じて平和を)に

決定された事が報告されました。これを受け、2700地区のテーマは「ロータリーについて理解を深め、善意

の輪を拡げよう」に決まりました。

小山田ガバナーの挨拶に続き、井出ガバナーエレクトによる、講演では来期のテーマである平和について

話をし、どんな些細な事でも人を助ける事がいずれ平和に繋がっていく。「ロータリーの仕事は利益の追求

ではなく平和への追求です。」と言う言葉が一番印象に残りました。



続いて、地区報告として、「会員増強」「ロータリー財団」「米山記念奨学」の3人の委員長の報告がありまし

た。2700地区ではこの10年で約450名位の会員減少があり。是非とも会員増強に力を入れて欲しいとの事。

次年度幹事より今後のスケジュールの報告があり、

①地区協議会は5月19日（土）にアクロス福岡で開催で、会長・幹事・該当委員長の登録締切は4月13日

②ガバナー公式訪問は10月31日（水） 行橋みやこRCとの合同（みやこの主催）

③2013年のIMは2月9日で田川RCが担当

④地区大会は2013年4月12～14日 ホストクラブ 久留米RC

この後各部屋に分かれ、グループ討論に入り、第一グループは田川RCの次期永冨ガバナー補佐の司会

で、討論に入り、どのクラブも会員増強と退会防止が話の中心となり、最後は行橋RCのIMの話になり、あん

なすばらしいIMは今まで経験ないとお褒めの言葉を頂きました。

最後にメイン会場に戻り、井出ガバナーエレクトの所感が述べられ、18時丁度に小山田ガバナーの閉会点

鐘で幕が閉じられ、充実した時間が終わりました。

ロータリーカードで東日本復興をと言うことで、RI会長エレクトの田中氏はかなり熱心にカード使用を勧誘し

ていました。責任者を置き、勧誘して欲しいとのことですが、カード使用は好き付きがあるので、本人の判断

にまかせる方がよいと思います。

ニコニコ発表（山下典文）

・鷲頭さん、台湾研修楽しくて良かったですね！

野正さんＰＥＴＳ報告ありがとうございました。いよいよです。 （末松会長）

・鷲頭さん、台湾の研修のお話しありがとうございます。これからも頑張って下さい。

一年間どうか宜しくお願いします。 （野正副会長）

・インターアクトの鷲頭さん台湾の報告有難うございます。4/3の花見例会宜しくお願いします。（永岡幹事）

・鷲頭さん台湾研修旅行お疲れ様でした。今後の活動に役立てて下さい。

４月に１年生の部員勧誘に頑張りましょう！ （岩室会員）

・鷲頭さん卓話ありがとうございました。 （山下会員）

本日計 5,000円、累計 460,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

行橋高校インターアクトクラブお花見

４月３日（火）１６：００～普門寺



第２３７４回例会記録 ～２０１２年４月３日

花見例会（山翠会合同）

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 福島小太郎会員

本日のお客様 行橋高校 交換留学生担当教師 森林澄博様

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

本日午後4時過ぎより、インターアクト部の生徒さん7名と行橋RCから地区委員の川中会員、次期委員長の

河野会員と岩室でここ普門寺で移動例会を行い、お弁当を食べながらお花見を楽しみました。

また、4月28日の「心のふれあいコンサート」にもインターアクト部の生徒さん全員が手伝いに来てくれます。

出席報告（増川委員長）

・会員数４７、欠席１３（届けあり13、なし0）、出席３４、事前メークアップ１、出席率７６．０９％

＜3/27例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ報告＞ 渡邊会員（他クラブ訪問）

＜4/ 3例会事前 〃 ＞ 志村会員（実行委員会）

川中会員より台湾研修の報告 普門寺様へお礼

インターアクト部の生徒、

ロータリアン合わせて15

名で参加しました。

想像以上の歓迎ぶりで

大変驚きました。

お互いに大変有意義な

交流が持てたのではと

思います。

本日はありがとうございます

ニコニコ発表（河野会員）

・本日は木村さんには大変お世話になります。 （末松会長）

・木村様、本日はおいしいお酒と美しい桜をありがとうございます。 （野正副会長）

・木村さん今日はありがとうございます。 （永岡幹事）

・普門寺様、本日の例会有難うございました。素晴らしい桜ですね！感動的です！感謝申し上げます。（門田ＳＡＡ）

・木村さん本日は大変お世話になります。 （青井ＧＡ、田中会員）

・今夜はお世話になります。親睦委員の方々に御礼を申し上げます。 （尾形会員）

・普門寺様、毎年の花見お世話になります。 （奥村会員）

・普門寺様、本日はインターアクトの生徒から続けてお世話になります。有難うございました。 （川中会員）

・インターアクトクラブから参加しまして楽しみました。

これからは大人の時間ですのでたくさん飲ませて頂きます。ありがとうございました。 （河野会員）

・木村さん花見例会お世話になりました。桜満開美しかったです。 （園部会員）

・桜見に感謝 （畑 会員）

・今日は暴風にも負けない美しい桜の下で思い出に残る花見になりそうです。お上人有難うございます。（福島会員）

・木村上人様、今日はお世話になります。さらにたくさんのお酒ありがとうございます。 （前田会員）

・木村さん本日は場所とお酒の提供ありがとうございます。心ゆくまで飲ませていただきます。

宮田社長、電柱折損の情報提供ありがとうございます。

今日の強風で２本電柱が折れましたが停電には至りませんでした。感謝致します。 （増川会員）

・木村さんお花見ありがとうございます。また、おいしいお酒ごちそうさまです。 （宮西会員）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

・木村さん今日はありがとうございました。見事な桜見久しぶりに感激しています。 （村上良静会員）
・普門寺様、本日はお世話になります。 （安本会員）
・木村上人、今日はとても素敵な桜を見させていただきありがとうございます。 （山下会員）
・寒くて桜見が出来ず残念ですね！ （山田会員）
・木村お上人、本日はお世話になります。 （横井会員）
・普門寺様、大変ありがとうございます。楽しみにしておりました。
“普門寺の桜”を存分に味わいたいと思います。 （若山会員）

本日計 22,000円、累計 488,000円 ありがとうございました。

ふれあいの握手

にこにこ発表

お花見弁当

奥村様わけぎの差し入れ

ありがとうございました

普門寺様お世話になりました。

ありがとうございました！

会長挨拶

乾杯（野正副会長）

締め（普門寺・木村会員）

事務局勤務日程 4/21（土）出、4/23（月）～4/27（金）休み、4/28（土）出 ※電話転送先→幹事
ご迷惑をおかけ致しますが、よろしくお願い致します。


